

Das Ledigenheim Rehhoffstraße erhalten! **Sperrfrist 12.4.13**

Anmoderation

Die Arbeitsgemeinschaft Rehhoffstraße startet heute Abend eine Spendenaktion für das bedrohte Ledigenheim in der Neustadt. Denn der Eigentümer, ein dänischer Investor, hat mittlerweile seine Pläne, dort Eigentumswohnungen zu bauen, aufgegeben und ist bereit, das Ledigenheim an die Arbeitsgemeinschaft zu verkaufen. Einzelheiten von Ruth Asseyer....

Die Arbeitsgemeinschaft Rehhoffstraße möchte die ursprüngliche Idee des Ledigenheims in der Neustadt wiederbeleben. Dafür will sie eine Stiftung und eine soziale Trägerschaft gründen. Das denkmalgeschützte Backsteingebäude soll weiterhin Wohnort für See- und Hafenleute sein, dazu aber auch moderne Arbeitsnomaden, Studenten, Lehrlinge und Neu-Hamburger aufnehmen. Die Arbeitsgemeinschaft will die 8-Quadratmeter-Zimmer und die Gemeinschaftsräume sanieren und Dienstleistungen wie den Reinigungs- und Wäschedienst reaktivieren. Der Bezirk Mitte, die Gemeinde St. Michaelis, Sozialeinrichtungen und Einzelpersonen aus Politik und Kultur unterstützen die Idee.